



Neuer Leiter

Mühlacker-Lienzingen (ra). Der Männergesangsverein hat einen neuen Dirigenten. Vor rund zwei Monaten übernahm Sergej Krämer (vorne li.) die musikalische Leitung der Freundschaft Lienzingen. Unlängst präsentierten sich Chor und Chorleiter beim Frühschoppenkonzert des Gesangsvereins Schmie erstmals vor Publikum. „Das war ein sehr guter Auftritt“, sagte Krämer. Vier Kandidaten hatten sich auf die Stelle beworben. Sie stellten sich einzeln in Probesingstunden vor, und die

Sänger entschieden, dass der studierte Musiker aus Pforzheim die Nachfolge von Erhard Werthwein antreten soll. „Ich denke, der Chor hat die richtige Wahl getroffen und sich für den Kandidaten entschieden, der die ausgezeichnete Arbeit seines Vorgängers aus den letzten 25 Jahren fortsetzt und uns noch weiter nach vorn bringt“, sagte MGV-Vorsitzender Martin Schaufelberger (vorne re.) über Krämer, der dem 20-köpfigen Chor ein „gutes sängerisches Potential“ bescheinigt. Foto: ra